

# ほくほく鬼北 家族の絆

人から人につなぐ絆リレー

No.11



## これからも地元三島で

清家 たくや ともこ  
卓也さん 智子さん  
しょうた さえ ふね  
祥太くん 況絵ちゃん

下大野に住む清家さんご家族。家族みんなスポーツが大好きなアクティブファミリー。

長男の祥太くんは地元の軟式野球のチームに所属しており、背番号1を任せられています。休日に試合があるときは家族全員で応援に行くそうです。

妹の冴絵ちゃんはおしゃれに興味を持ち始め、よくお母さんと洋服のお買い物にいくとか。そんな兄妹のことを「祥太は妹思い、冴絵はお兄ちゃん大好き。たまにするケンカも仲がいい証拠」とご両親は微笑みながら子どもたちを見つめます。

今年結婚10年目の清家さんご夫妻。何か計画しているのですかとの問い合わせに「何も計画していないですよ」と少々照れ気味。しかし、卓也さんは「妻は家事や子育てなどもしっかりやってくれて、本当に助かっています」と話し、智子さんは卓也さんを「優しいし、仕事もしっかりとやってくれているし、子どもたちの面倒もよくみてくれる夫」とお互い大絶賛。今月の智子さんの誕生日には、卓也さんと子どもたちでサプライズを考えている様子。

清家さんご夫妻は、三島地区出身。「これからも古里三島で地域に密着し、家族4人、健康で明るく頑張りたい」と話していました。

### 編集後記

▼特集や町のイベントなどの取材をして、町の人たちの頑張りや、一生懸命な姿に毎月感心させられます。自分の夢のため、地域のため、子どもたちのため、伝統文化を守るために。それぞれ形は違つても、何か一つの目標に向かつて頑張っている人は輝いて見えます。そのような人たちに出会えるのも、広報担当としての醍醐味です。

▼今年度2回目の防災特集を組みました。常識が通用しない自然に対して、十分すぎる程の備えが必要です。

▼2月に行われた県の広報コンクールで入選と佳作の賞をいただきました。取材に協力していただいた方、貴重なご意見をくださいました方、印刷業者の方、アドバイスをくれた方、そして家族、たくさんの人たちのおかげです。本当にありがとうございました。(末)